Medio	Radio Agricultura 92.1
<b>Fecha</b>	11/10/2016
Mención	Estudio revela que casi 80% de ganancias de AFPs de últimos 10 años serían excesivas. Mención a la UAH.

Un estudio revela que casi el 80% de las ganancias de las AFPs de los últimos 10 años serían excesivas.

Una investigación de la Universidad Alberto Hurtado determinó que la falta de competitividad de esta industria provocó que las administradoras ganaran 4,8 veces más que el monto justificable a su exposición al riesgo de mercado.

Conduce: Sin identificar